

# **Mandataria: “Cargamos con el peso del impacto de nuestras decisiones pasadas sobre el medio ambiente y el progreso de nuestros territorios”**

1 DIC 2017



**Así lo señaló la Jefa de Estado en la inauguración de la ceremonia de premiación “Iniciativa Concausa 2030”, evento organizado por América Solidaria, CEPAL y UNICEF, que busca identificar y fortalecer propuestas promovidas por los jóvenes para el cumplimiento de la Agenda 2030 y los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible.**

Esta mañana la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto al ministro de Desarrollo Social, Marcos Barraza, asistió a la inauguración de la ceremonia de premiación “Iniciativa Concausa 2030”, evento organizado por América Solidaria, CEPAL y UNICEF.

La cita internacional, a la que asisten jóvenes latinoamericanos entre 15 y 17 años, contempla la participación de 17 grupos que presentarán soluciones concretas para el cumplimiento de la Agenda 2030 y los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible.

En la oportunidad, la Gobernante sostuvo que “no podemos seguir perdiendo tiempo y oportunidades de hacer las cosas de otra manera. No necesito decírselo a ustedes: en nuestros países seguimos cargando el dolor de no haber terminado con la pobreza, la desigualdad y la discriminación. Cargamos además con el peso de constatar el impacto de nuestras decisiones pasadas sobre el medio ambiente y el progreso de nuestros territorios”.

El objetivo de esta iniciativa es identificar y fortalecer propuestas promovidas por los jóvenes; desarrollar la capacidad de acción transformadora y solidaria; articular una red juvenil de agentes de

transformación a nivel latinoamericano y crear metodologías y dinámicas que permitan acercar a la juventud a los ODS.

Luego, la Mandataria, añadió que “necesitamos sumar acciones, necesitamos que sean más y más las voluntades movilizadas por un horizonte común: el desarrollo sostenible, ese desarrollo que no deja a nadie abandonado, ese que respeta la riqueza y fragilidad de nuestro planeta”.

Al finalizar sus palabras manifestó que “crecerán en un mundo donde será cada vez más evidente que los fenómenos y desafíos no conocen fronteras, un mundo donde podrán moverse con facilidad y podrán ser protagonistas del trabajo en red. Un mundo donde sus actos, sean locales o nacionales, tendrán efectos globales”.

Políticas Sociales

ETIQUETAS :

#Pobreza y